

Serpiente apareció en un jardín infantil en el corregimiento La Sirena en Cali

Febrero 22, 2017 | 1:56 Pm |



Foto cortesía Policía Ambiental de Cali.

En un jardín infantil del corregimiento La Sirena, en el occidente de Cali, fue encontrada por parte de las autoridades una serpiente tipo cazadora de aproximadamente 2 metros de largo.

De acuerdo al patrullero de la Policía Ambiental y Ecológica, Jhon Quinayas, el animal se refugió en el antejardín de la institución sin ingresar a los salones donde se encontraban los niños.

“Fue encontrada en uno de los arbustos que hay afuera de la institución y mientras la Policía controlaba la situación con la culebra, fue necesario desalojar el albergue infantil Quimbaya, gracias a Dios aparte del susto por ver el animal ninguna persona resulto herida, aunque hay que decir que esta es una serpiente no venenosa”, explicó el uniformado.

La serpiente fue trasladada al Vivero Municipal del Dagma donde se le realizará la respectiva valoración.

